

25.02.2023 11:35

Winterspielplatz im CZ Darmstadt Wenn Bobbycars den Gemeindesaal erobern



Winterspielplatz im Christlichen Zentrum Darmstadt (Bild: S. Bachmann, CZD)

Erzhausen/Darmstadt (da) - Voller Begeisterung toben die Kinder durch den Gemeindesaal des **Christlichen Zentrums Darmstadt** (CZD). Es ist Winterspielplatz! Die Stühle sind ausgeräumt und haben verschiedenen Spielgeräten und Aktionsflächen Platz gemacht. Ob die Rollenrutsche mit mehr als 10 Meter, wo sich Kinder in Kisten setzen konnten, der Balancierparcours oder auch die Bauecke - viele Aktivitäten lassen die Augen der Kinder heller strahlen. Es sind vor allem die Kleinen, die ihre Eltern motivieren, sich an den sechs Tagen aufzumachen. Das Ergebnis sind viele besondere Momente. Eine Mutter beschreibt die Atmosphäre als "magisch".

Ruth Kopp, Mitglied der Gemeinde und vierfache Mutter, hat



Ruth Kopp (re.) mit Mitarbeitern

sich mit vier weiteren Mitarbeitern über drei Monate getroffen und die Woche geplant. Ihr war in der Vorbereitung besonders wichtig, dass in dieser Zeit Kinder und Eltern das Evangelium hören und Jesus Christus kennenlernen. Deshalb gibt es auch an jedem Tag ein Programm mit Kinderliedern, die Gott groß machen, und eine evangelistische Geschichte, die einlädt, Jesus als Freund und Retter aufzunehmen. (Bild: S. Bachmann, CZD)

Viele Kinder reagieren und auch einige Eltern treffen eine bewusste Entscheidung. "Ein kleines Mädchen kam mit ihrer Mutter und ihrer kleinen Schwester. Sie hat sehr aufmerksam der Verkündigung gelauscht und bewusst Jesus in ihr Herz aufgenommen. Beim Gebet um den Heiligen Geist hatte sie eine besondere Begegnung. Am nächsten Tag hat sie ihre Freundin eingeladen, mitzukommen."

Diese besondere Aktion hat im Vorfeld für positive Resonanz in den Krippen und Kindergärten der Umgebung gesorgt. Viele waren neugierig und haben zum Teil Nachbarn und Freunde am nächsten Tag mitgebracht. Insgesamt waren 387 Kinder mindestens einmal da. Damit solch eine Woche gelingen kann, haben 66 ehrenamtliche Mitarbeiter vor und hinter den Kulissen mitgewirkt. Unterstützung kam auch vom örtlichen Baumarkt, der kostenlos Material für die Bobby-Rennbahn zur Verfügung gestellt hat.

Für Ruth Kopp ist die Woche auf jeden Fall ein großer Gewinn und sie ist begeistert von dem, was Gott in den Tagen getan hat. Aus ihrer Sicht sollte die Aktion auf jeden Fall wiederholt werden. Und sie wagt einen Ausblick: "Wie cool wäre es, wenn der Winterspielplatz mit einer klaren evangelistischen Botschaft in wöchentlicher Folge über die Wintermonate in verschiedenen Gemeinden angeboten und das Spielgerät untereinander ausgetauscht werden könnte!" Die Kinder wären sicherlich wieder dabei.



Abschlussgottesdienst zum Winterspielplatz im Christlichen Zentrum Darmstadt (Bild: privat)

*Das Christlichen Zentrum Darmstadt ist eine evangelische Freikirche mit rund 140 Mitgliedern und gehört zum **Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden**.*

[Zurück](#)